
 
 
 

 
RELEVE DE CONCLUSIONS DU CONSEIL DE LA FLLASH du  29/06/2016 

 
 
 
 
 
 

Conseil restreint aux enseignants chercheurs 
 

 
Stéphane HIRSCHI, Directeur de la FLLASH ouvre la séance à 14h30.  
 
 

1. Services prévisionnels des enseignants chercheurs de la FLLASH 2016/2017 
 
 
Un tableau récapitulatif des services prévisionnels des enseignants chercheurs affectés à la 
FLLASH,  a été distribué en amont aux conseillers présents. 
 
Des ajustements, à la marge, y sont apportés. 
 
Il est à noter qu'au moment du vote de ces services, l'attribution des CRCT pour l’année 2016/2017 
n'a pas eu lieu. 
5 demandes ont été déposées pour la FLLASH. 
 
Après ces échanges le tableau récapitulatif est voté avec les modifications apportées. 
 
Vote à l'unanimité. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
Conseil plénier 

 
 

Stéphane HIRSCHI, Directeur de la FLLASH accueille l'ensemble des conseillers. 
 
Le quorum étant atteint, M le Directeur de la FLLASH ouvre la séance à 15h00.  
 
Il remercie la présence de M HUFTIER, Vice-Président en charge de la Culture pour l’UVHC, qui 
sera dorénavant le représentant du Président au conseil de la FLLASH. 

 
 
 
1- Approbation du relevé de conclusions du conseil du 26/05/2016.  

 
Après quelques corrections, le relevé de conclusions du conseil du 26/05/2016 est approuvé 
à l’unanimité.  

 
 

2- Postes enseignants pour la rentrée 2017. 
 
Même si la rentrée 2016 n'a pas encore eu lieu, il est impératif de s'interroger sur la campagne 
d'emplois « enseignants » pour la rentrée 2017. 
 
M. Hirschi connait déjà les deux critères retenus par la gouvernance ouvrant droit à recrutement  
pour cette campagne: 
 Remplacement des postes laissés vacants pour mutations et départs en retraite 
 Maintien des postes gelés 

 
Les demandes des directeurs de filières sont collectées. 
 
Les supports vacants sont:  
 
 1 PR: départ en retraite de M.C. Albertan 
 3 MCF: Mutation de Mme J. Rainhorn et M. M. Lacheny, M. L Nys (devenu PR) 
 1 PRAG: Retraite de Mme Berdynski (02/ 2017) 
 
Pas de dégel envisagé en 2017. 
 
Le choix final est donc: 
 
 1 PR: 22 ème section 
 3 MCF: 22 ème section (Médiéval), 18 ème section (Design Graphique), 9 ème section  
  (contemporaine) 
 1 PRAG en Arts Plastique (encadrement des MEEF) 
 
 En ce qui concerne les PAST: 
 1 PAST  en Arts Plastiques sera affecté  dès la rentrée 2016 
 1 PAST est à prévoir pour la Lpro ACMA pour la rentrée 2017 
 
Vote favorable à l'unanimité. 
 



Le conseil donne les pleins pouvoirs au directeur pour traiter de toutes questions sur ce sujet. 
 
 

3- Subventions aux associations : 
 
Deux subventions sont accordées à un groupe d'étudiantes qui organiseront 2 journées d'étude. 
 
Le 11/10/2016 Journée d'étude sur le Fantastique. Demande de subvention : 150€ 
Le 17/11/2016 Journée d'étude sur la Mythologie  Demande de subvention : 150€ 
 
Ces subventions sont approuvées à l’unanimité.  
 
  

4- Responsabilités Pédagogiques et Présidences de Jurys 2016/2017. 
 

M. HIRSCHI procède à la lecture d'une proposition d'arrêté sur laquelle M Deruy a indiqué en gras 
et par des points d'interrogations les modifications à apporter pour 2016/2017. 
 
Suite aux échanges et propositions de modifications, le document est approuvé à l’unanimité. 
 
 

5- Rentrée 2016 
 
M. Hirschi cède la parole à M. D. Fabé qui présente le calendrier des prérentrées et rentrés 2016. 
 
Quelques changements sont opérés.  
 
Le calendrier est approuvé à l’unanimité. 

 
6- Conventions: DUFLE, Certification Voltaire 

 
Dans le cadre du développement des ressources propres de la FLLASH, le développement du 
DUFLE est une pièce maitresse. 
C'est dans ce cadre que M. Hirschi laisse la parole à Mme V. Lagae qui présente une convention 
soumis à la signature de la Présidence entre l'UVHC et des Universités Chinoise dans le domaine 
des Arts et du Français. 
Cette convention devrait permettre de développer les flux d'étudiants chinois vers notre formation 
DUFLE. 
 
 

7- Informations du directeur : 
 
Directeur du CALHISTE: 
M. Hirschi félicite M. Frédéric ATTAL qui vient d'être élu directeur du Calhiste.  
Il remercie M. JC Herbin pour avoir exercé l'administration provisoire de ce laboratoire ces derniers 
mois. 
 
Directeurs de filières: 
M. Hirschi félicite les nouveaux directeurs de filières élus en cette fin d'année universitaire: 
Mme A. Lanasri en Anglais (réélection) 
Mme V. Richardot en Espagnol (réélection) 
M. G. Schmitt en Histoire et Géographie 



 
Dialogue de gestion: 
M. Hirschi donne quelques informations suite au dialogue de gestion qui vient d’avoir lieu avec la 
gouvernance de l’UVHC 
La Présidence de l'établissement souhaite que la FLLASH mette en place des indicateurs de 
performance afin de mesurer: 
 Le taux de réussite en Licence 
 La Promotion de l'excellence 
 Le développement de la Formation Continue 
 La pédagogie et le numérique 
 Les liens entre Formation et Recherche dans le cadre de la dynamisation des Masters 

 
Le Vice Président formation souhaite connaitre la stratégie du directeur en termes de formations à 
développer, à rationaliser et à fermer. 
 
Surveillances d’examens: 
Il est acté qu'un surveillant viendra épauler l'enseignant lors d'évaluation à plus de 50 étudiants. Un 
surveillant supplémentaire par tranche de 50 étudiants viendra s'ajouter à ceux en place. 
M. Hirschi rappelle que la lutte contre la tricherie est prioritaire. 
 
M Hirschi remercie les conseillers pour leurs participations actives lors de ce conseil, lève la séance 
et souhaite un bel été à tous. 
 
Etaient présents : 
 
Collège A :   C. CHOMARAT - J.C. HERBIN – S. HIRSCHI – V. LAGAE – V. VIVES 
 
Collège B :  C. BARAT - J. HEUDE -  E. PANIER - C. PETILLON –  

V. RICHARDOT – P. USEILLE 
 
Collège BIATSS :   D. WUILBEAUX 
 
Collège Usagers :  M. ALEXANDRE - S. MUSY 
  
Collège Personnalités  
Extérieures :   Aucun présent 
 
Invités :                A. ARTIBA – E. DERUY – D. FABE – M. NICOLAS  – T. PFIRSCH -   
  O. OLIVEIRA REZENDE (représentant F. TRUFFERT)  
 
Avaient donné pouvoir :  
   
Collège B :  D. GREGORIO  à V. RICHARDOT 
 
Collège BIATSS : G. MEUNIER  à D. WUILBEAUX 
 
Collège Usagers :  Y. CHERIT   à M. ALEXANDRE 
    
Collège Personnalités 
Extérieures :  L. BILLOIR   à S. TRANOY 
   M.P. DION   à R. VANCEULEBROECK 
   S. DISSAUX   à S. HIRSCHI 
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